



ACTA DE LA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD Y DEPORTES DEL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA, JALISCO.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez, muy buenas tardes tengan todas y todos los presentes, quiero agradecer la presencia de los integrantes de esta comisión, las regidoras y regidor a esta convocatoria. Así como al director del COMUDE con su presencia al estar con nosotros, gracias David por acompañarnos.

Siendo las 13 horas con 36 minutos del día lunes 7 de abril del presente año, se encuentra reunido el personal convocado con antelación, en el salón Mezzanine número 1 con el nombre de Beatriz Hernández, dentro del palacio municipal ubicado en Calle Hidalgo, número 400, Colonia Centro, en el Municipio de Guadalajara, Jalisco, a efecto de celebrar la séptima Sesión de la Comisión Edilicia, Salud y Deportes, la cual se desarrolla en los siguientes términos:

Por lo que respecta, en el desahogo al primero punto del Orden del Día, consistente en lectura de asistencia y verificación de Quórum legal, cedo el uso de la voz al Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado, para que proceda a nombrar lista de asistencia.

Secretario Técnico, Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; con su venia Presidente, procedo a tomar lista de asistencia.

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

REGIDORA MARÍA ANDREA MEDRANO ORTEGA. **PRESENTE.**
REGIDORA LUZ MARÍA ALATORRE MALDONADO. **AUSENTE.**
REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ. **AUSENTE.**
REGIDOR JULIO CÉSAR COVARRUBIAS MENDOZA. **PRESENTE.**
REGIDOR GABRIEL VAZQUEZ SUAREZ. **PRESENTE**

Una vez verificado el registro de asistencia se encuentran 3 regidores presentes de la comisión de Salud y Deportes.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; en virtud de estar presente la mayoría de las y los ediles integrantes de esta comisión, conforme a lo dispuesto en el artículo 113 del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, se decreta que existe Quórum Legal para el desahogo de la sesión, por lo que a su vez los acuerdos tomados durante la misma serán válidos.

Hago de su conocimiento que la Regidora Mariana Fernández y la regidora Luz María Alatorre presentaron justificante de su ausencia a esta sesión, para los efectos administrativos a que haya lugar.

Secretario Técnico, continúe con el siguiente punto.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; con gusto regidor el siguiente punto es dar lectura para su aprobación al siguiente;

ORDEN DEL DÍA

- I. Lectura de asistencia y verificación de quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del Orden del Día.
- III. Aprobación del acta de la Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes.
- IV. Presentación del proyecto de Reglamento del Comité de Salud del Municipio de Guadalajara
- V. Asuntos varios.
- VI. Clausura de la séptima sesión ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes.



Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; una vez que se le ha dado lectura al Orden del Día propuesto se somete a votación para su aprobación de los vocales.

Por lo que solicito quien se encuentre a favor, en votación económica lo manifieste levantando su mano.

Una vez aprobado continuemos con el siguiente punto del orden del día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; El tercer punto del Orden del Día presidente es la aprobación del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes celebrada en el mes de marzo del 2025.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; toda vez que fue circulada con anterioridad para su revisión a los miembros de esta Comisión, se somete a votación su aprobación, y así mismo la dispensa de su lectura.

Por lo que solicito quien se encuentre a favor, en votación económica lo manifieste levantando su mano.

Una vez realizado el conteo de votos correspondiente se registra aprobada por **UNANIMIDAD** el Acta de la sexta Sesión Ordinaria.

Ahora bien, solicito al Secretario Técnico dé lectura al siguiente punto del Orden del Día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; Con gusto regidor el siguiente punto es la presentación del proyecto de Reglamento del Comité de Salud del Municipio de Guadalajara.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Este proyecto se circuló con anticipación a todos ustedes, si alguien tiene un comentario o propuesta adelante puede hacerlo, o bien dejarlo en la siguiente mesa de trabajo que se tiene proyectada antes de poder dictaminar en el mes de mayo.

Por el momento es que lo conozcan para tener el tiempo suficiente en examinarlo y en su momento dictaminar.

Regidor Julio César Covarrubias Mendoza; Va presidente, nada más primero agradecer que se haya circulado este reglamento, y este creo que es un primer saque, pues creo que está bastante bien. Sin embargo, si me gustaría ver de qué manera pudiéramos terminar con un trabajo en conjunto con la dirección de salud para poder modificar algunos artículos a la vista pudiera ser la manifestación de que en el artículo 5 habla sobre la conformación de los integrantes de esta comisión, sin embargo, yo creo que sería importante que el presidente de esta comisión estuviera dentro de la comisión para poder participar activamente en representación de los que estamos aquí en esta comisión o que tú nombres como un representante, porque así pudiéramos tener voz y voto e influencia en dicha comisión este en un segundo tema en el artículo 18 marca como causas de suspensión por remoción del cargo de un integrante del comité municipal de salud y en su fracción tercera habla de cuando manifieste una oposición injustificada a los acuerdos que estén tomados por esta comisión de salud sin embargo, creo que pues a todas luces coarta el derecho de expresión, y el derecho a estar en desacuerdo y el debate dentro de una comisión. Porque creo que la comisión debe de tener pues uno de sus fundamentos y uno de los objetivos el que se pueda debatir y que se pueda analizar los temas y se escuchen voces diversas hasta entonces creo que yo pudiera poner de una modificación a este a ese artículo. Y bueno, creo que en el tema del artículo 14 que habla acerca del tiempo para poder sesionar este pudiéramos seguir y mejorar muchísimo, en general te comento, así vi el reglamento y sin embargo, veo puntos de oportunidad que pudiéramos dialogar como lo indiques en mesas de trabajo, y puestos y dispuestos para nutrir y sacar adelante el tema.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Muchas gracias, regidor.



¿Regidora desea obtener el uso de la voz?

Regidora María Andrea Medrano Ortega; No, va en el mismo sentido que el regidor Julio, pero como lo comentaste al final lo ponemos a discusión y sumamos ahí en las mesas de trabajo.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Más que nada se los hice llegar con anterioridad para que lo estuvieran analizando, pero antes de dictaminar lo que se pretende es hacer mesas de trabajo, pero abona bastante tu aportación para una vez ya que tengamos todo definido ahora sí poderlo dictaminar en una misma sesión, y sí lo tenemos previsto, la verdad es que nos quisimos anticipar para que ya lo tuvieran ustedes, gracias. Pues bien, secretario técnico, continuemos con el siguiente punto del orden.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; Presidente y regidores vocales el quinto punto del Orden del Día que corresponde a Asuntos Varios.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Pongo a su consideración por si alguien desea hacer uso de la voz.

Pues bien como saben en sesión anterior habíamos manifestado la invitación de si nos podía acompañar el director de COMUDE y pudiera hacernos el favor de darnos una presentación de cómo vamos en el tema del deporte, esto ya lo hicimos anteriormente con el director de servicios médicos municipales que también por ahí nos hizo el gran favor de platicarnos los avances que tenemos en la cruz verde y en los próximos meses saber cómo vamos a ir trabajando y, bueno, pues ahora este nos tocó tener la oportunidad de estar aquí con el director de COMUDE, aunque quien en realidad hizo la solicitud fue al director fue la regidora Mariana pero bueno, agradezco bastante que estés presente director, y pues nosotros pondríamos al tanto a nuestra regidora vocal de esta comisión de lo que nos expongas y pues adelante y si alguien quiere hacer el uso de la voz también, muchas gracias director y adelante.

Director del COMUDE Lic. David Alberto Prado Arredondo; Mas que agradecido regidor Gabriel, también regidor Julio, regidora Andrea es un placer estar con ustedes quiero explicarles lo que venimos trabajando en el Consejo Municipal del Deporte para que bueno, vean de alguna manera lo que se lleva ejecutando y lo que próximamente también se hará, pero si me lo permiten platicarles para nosotros es muy importante las instalaciones deportivas del Consejo Municipal del Deporte, pues uno de nuestros ejes internos obviamente hacia la comunidad deportiva es el espacio deportivo comí punto de encuentro y convivencia tenemos 79 unidades deportivas que administra el Consejo Municipal del Deporte, 5 gimnasios aquí visualizados; el México 68, el Río de Janeiro, el CEDAM, el gimnasio de Jam Ball y el Yoli Ramírez contamos con 4 escuelas de ballet, una cancha de pádel y un gimnasio de box mencionó la cancha de pádel y el gimnasio de box porque están fuera propiamente de las instalaciones sobre las unidades deportivas, el gimnasio de la cancha de pádel se encuentra exactamente afuera de las oficinas de obra pública esa cancha de pádel, cuando tengan la oportunidad de visitar o si conocen forma parte obviamente del Consejo Municipal del Deporte y un gimnasio de box que se encuentra en Infonavit Estadio también completamente fuera de unidades deportivas pero es un gimnasio municipal y que también administra directamente el Consejo Municipal del Deporte. Es importante platicarles que tanto el Centro de Artes Marciales como el gimnasio de Jam Ball se encuentran dentro de 2 unidades deportivas, una obviamente en el parque San Rafael, que es el del Jam Ball y el CEDAM en que se encuentra unidad deportiva número 2 son normalmente cuando se habla de los gimnasios del Consejo Municipal se habla de 3; del Yoli del México 68 y del Río de Janeiro porque son propiamente gimnasios fuera de unidades deportivas, solamente es importante que lo conozcan y lo sepan como tal.



Esta es una referencia propiamente donde se encuentran las unidades deportivas. Voy a moverle tantito, eh, bueno (expone mediante proyector las imágenes y en un mapa municipal las ubicaciones de las unidades deportivas) pero bueno, gráficamente es donde se encuentran las unidades deportivas, las escuelas de ballet y los gimnasios propiamente del Consejo Municipal del Deporte solamente a modo de referencia y que lo puedan visualizar también ahí ustedes, y obviamente en nuestras instalaciones ocurren una serie de contenidos y de actividades para nosotros este es el corazón del deporte de Guadalajara porque los 365 días del año hay actividades dentro de nuestras unidades deportivas tenemos escuelas obviamente deportivas en 44 escuelas en 17 disciplinas atendemos, aproximadamente 8,000 usuarios al mes ponemos el fútbol aparte porque obviamente es más grande el tema de las escuelas deportivas que tenemos en primera instancia son todas las disciplinas deportivas, menos el fútbol, el fútbol lo contamos aparte, hay 63 escuelas y 40 ligas atendemos a 18,000 usuarios prácticamente al mes propiamente lo que tiene que ver con el fútbol. Además, tenemos copas ya institucionalizadas y torneos en actividades del Jam Ball, del box, el baloncesto, voleibol, natación, fútbol con una capacidad de participantes de 7,000 usuarios cada que se realiza un evento o una copa de esta de esta naturaleza además, obviamente generamos cursos de verano en 11 sedes en las más grandes en las unidades deportivas más grandes donde generamos y se atienden a 2,000 niños y niñas y jóvenes obviamente en la etapa de las vacaciones de verano que son las más las más grandes obviamente; no. Estamos participando como bien lo saben en la Copa Jalisco hace unos días fue la presentación oficial de este evento en la categoría varonil y femenino, y ahora para este año se está incorporando la categoría infantil.

Estamos trabajando ya en unas visorias para poder integrar a los equipos tanto varoniles como femeniles, aunque hay una base de nuestros equipos que conforman las mismas escuelas del Consejo Municipal del Deporte y de las ligas, pues obviamente creemos que puede existir algún talento de Guadalajara fuera del entorno propiamente de lo que es el COMUDE y estamos generando algunas visorias, de hecho, el día de mañana martes en la unidad deportiva que se acaba de entregar de Miravalle

En la tarde se estarán generando visorias tanto para la categoría varonil como para la categoría de femenino y con la categoría infantil vamos a trabajar no ha salido la convocatoria como tal, pero vamos a trabajar muy de la mano con el director de educación porque muy probablemente lo tiene orientado a un tema escolar esta categoría además tenemos como les había mencionado en un inicio 4 escuelas de ballet son totalmente gratuitas estas se dan en 2 centros comunitarios en una unidad deportiva y en el gimnasio Yoli Ramírez completamente gratis para todas y todos en su mayoría son niñas, pero también tenemos niños y jóvenes que participan en esta disciplina, es importante mencionarles que quien atiende esta escuela de ballet es Héctor Hernández papá del artista Isaac Fernández, uno de los mejores artistas que tenemos de Ballet no nada más en México, sino en el mundo que actualmente está trabajando en una obra en Nueva York propiamente y próximamente lo tendremos aquí en Guadalajara, acompañándonos en estas escuelas de ballet. Entonces son siempre estos impulsos que tratamos de darle también a niñas y niños para que a través de grandes deportistas o ex deportistas pueden también con su ejemplo y su vivencia transmitirle a las niñas y niños de Guadalajara estas actividades que normalmente hacen. Otro ejemplo fundamental para el deporte de Guadalajara es un deporte sin barreras donde todas y todos tengan derecho y acceso a la actividad física y el deporte sin importar obviamente un tema social O físico y para esto tenemos algunos proyectos y programas que estamos realizando uno de ellos es el "Actívate libre" son clases de activación física en su gran mayoría es



para toda la familia, pero su gran mayoría la utilizan adultos y adultos mayores donde en unidades deportivas y/o preferentemente en parques o plazas de las colonias principales, llevamos a los monitores para que les den una serie de activaciones físicas a los adultos y adultos mayores estas actividades normalmente son en su mayoría por la mañana que es cuando los adultos y adultos mayores tienen esa oportunidad. Obviamente la "Vía RecreActiva", prácticamente la conocemos todas y todos son 31 km que tiene Guadalajara de "Vía RecreActiva" y se conecta con Tlaquepaque y con Zapopan, es importante comentarles que a raíz del relanzamiento que tuvimos en el mes de febrero normalmente o antes de este relanzamiento teníamos 100,000 visitantes en promedio, hoy en día tenemos arriba de 120,000 en promedio el relanzamiento también ayudó y le abonó para que las y los tapatíos puedan visitarnos ahí en la Vía, pongo un dato importante el corazón de esta vía también tiene que ver mucho con los prestadores de servicio social de los 450 aproximadamente colaboradores que tenemos en la Vía, 347 ahorita al corte del día de ayer son prestadores de servicio social, porque obviamente estas alianzas con las universidades y escuelas nos ayudan para poder trabajar.

La Colonia activa es otro de los proyectos y programas que tenemos llevamos actividades predeportivas a las diferentes colonias o escuelas que así nos lo solicitan, y la idea es que los diferentes monitores que llevamos monten los elementos necesarios, en esta foto vemos el ajedrez gigante, pero bueno, hay una serie de eventos y actividades que ahí se están generando y desarrollando de manera continua, éste eje no tiene un horario en particular simplemente es o por la mañana o por la tarde en función de que los vecinos o los líderes vecinales se puedan poner de acuerdo para que se pueda solicitar. Estamos trabajando con el tema del deporte urbano o sea, hay mucho deporte de calle, por así mencionarlo con BMX freestyle MX, "hepatín breaking" basquetbol 3 x 3, ahora el béisbol 5 x 5, son deportes convencionales que se han venido adaptando a las necesidades de calle, por así mencionarlo. Y que hemos venido desarrollando ahora dentro de esta dinámica de la "Vía RecreActiva" hemos generado ya una serie de eventos no nada más municipales, sino estatales sobre todo del BMX freestyle y han sido muy bien vistos tanto por la gente que está cotidianamente en la vía como la misma gente que pasa o que tiene una referencia al deporte como tal.

La vinculación incluyente, tenemos 7 programas deportivos incluyentes en 8 unidades deportivas es donde tenemos de planta, este tipo de proyectos y programas. Trabajamos con 23 asociaciones civiles que tienen que ver con el tema del deporte incluyente, además de que en este momento contamos con 39 unidades deportivas que son accesibles para todas y todos lo que nos permite obviamente poder generar actividades en función de las diferentes asociaciones civiles con las que venimos trabajando.

Este fin de semana, con la entrega de la unidad deportiva número 48 también dimos por inaugurado el programa del "Chapuzón Recreativo" ahorita en 11 albercas y tenemos una referencia de 1650 beneficiarios por jornada que es el "Chapuzón Recreativo", sábados y domingos de 11 de la mañana a 5 de la tarde, nuestras albercas públicas se convierten en eso completamente públicas y libres para que 150 adultos, niños o niñas puedan asistir a las albercas del Consejo Municipal del Deporte y sea un momento recreativo para ellos completamente libre, tenemos actividades como Acua Aerobics, les damos materiales ahí de pelotas tipo de playa para que ellos de alguna manera puedan disfrutar un día o una tarde tanto el sábado como el domingo de libre uso propiamente de nuestras albercas para Semana Santa y Pascua las estaremos habilitando también de miércoles a domingo, aprovechando este periodo vacacional para los escolares que puedan también utilizar nuestras unidades deportivas a través de estas albercas. Actualmente el Consejo Municipal tiene 13 albercas una de ellas está siendo rehabilitada en este momento, la unidad deportiva número 8 de Talpita y la



alberca de la unidad número 9 que está en costado del panteón Guadalajara está próximamente a presentarse un proyecto de rehabilitación. Esa sí está no está operando como tal, por eso son 11 albercas las que están trabajando con toda normalidad para clases y bueno, ahora con el tema del "Chapuzón Recreativo".

Bueno, parte de las actividades que tiene el Consejo Municipal del Deporte es la entrega al premio al mérito deportivo, un premio donde se evalúa lo mejor del deporte de Guadalajara, donde se analiza todo un año deportivo de octubre a octubre en esta ocasión pasada fue de octubre 2023 octubre 2024. Próximamente se estará avanzando en octubre aproximadamente la convocatoria 2025 donde se analizará lo de octubre 2024 al cierre de octubre del 2025 todos los grandes logros de los deportistas tapatíos para obviamente ser reconocidos y entregarles este premio que Guadalajara tiene desde hace muchos años.

Quiero platicarles que estamos próximos. A anunciar este nuevo programa de becas y estímulos para deportistas vamos a darles estímulos económicos a los deportistas, podemos darles hasta a 300 deportistas que pueden recibir este apoyo y que será un aliciente para ellos porque realmente el gobierno de Guadalajara no tenía propiamente un proyecto como estos muchos de nuestros deportistas quedaban a expensas del apoyo que se le pudiera dar sobre todo de parte del Consejo Estatal del Deporte (CODE), pero realmente hay una gran cantidad de deportistas va orientado a deportistas de alto rendimiento, atletas edad máster, edad adulta y atletas destacados de Guadalajara, o sea, no necesariamente tienen que estar enfocados en el tema del alto rendimiento, hay deportes o deportistas que bueno van empezando y tienen esa posibilidad de poder destacar. Bueno, la idea es que con este estímulo Guadalajara esté dando una posibilidad simplemente un apoyo para que puedan seguir trabajando o desarrollando sus actividades deportivas, y platicarles que tenemos una vinculación con 44 universidades el hecho de poderles decir que tenemos más de 300 prestadores de servicio social en la "Vía RecreActiva", pues nos obliga obviamente también a nosotros a generar convenios de colaboración con instituciones educativas para poder trabajar no nada más el proyecto de la vía, sino el proyecto que tenemos del deporte en Guadalajara, trabajamos con asociaciones deportivas, asociaciones civiles encaminadas al tema deportivo con clubes como Astros (Basquetbol), Charros (Beisbol), Atlas, Chivas (Futbol), tenemos una vinculación obviamente para poder generar no deporte de alto rendimiento, sino deporte social, así como el CODE, con la iniciativa privada, los diferentes municipios del área metropolitana de Guadalajara y con el DIF con quien tenemos este acercamiento de trabajo.

Otro tema, otro eje importante, obviamente es la apropiación integración y desarrollo social a través de grandes eventos. Creemos que los grandes eventos también son significativos para la ciudad. Tenemos el 21K el medio maratón de la ciudad de Guadalajara siempre que hablo de este evento lo hablo como la joya de la corona del deporte de Guadalajara porque es tiene una etiqueta Platinum, hoy en día ya son 3 ciudades en el mundo con esta distinción antes solamente éramos Guadalajara y una ciudad en China, ahora hay otra ciudad si mal no recuerdo debe ser de Tailandia que se suma a este a esta distinción. Esta distinción Platinum es muy similar a los famosos maratones mayos que se les llama Maratón de Boston de Nueva York de Tokio, donde son 7 maratones prácticamente en todo el mundo que tienen esta distinción, Guadalajara tiene esta distinción en el medio maratón y que bueno nos ayuda porque además son 21 mil participantes y bueno, son momentos donde ponemos a la ciudad de Guadalajara en los ojos del mundo a través de estos grandes eventos no es menos importante, pero también el maratón de la ciudad de Guadalajara que se desarrolla en el mes de noviembre tiene una etiqueta bronce, no es etiqueta Platinum, pero aun así solamente la Ciudad de México y la ciudad de Guadalajara tienen estas etiquetas.



¿Por qué son importantes estas etiquetas? Porque nos permite sobre todo poder poner como les menciono a Guadalajara en los ojos del mundo a través de estos eventos, la etiqueta tiene una responsabilidad organizativa para poder llevar a cabo ciertos criterios a la hora de organizar un evento y que eso nos permite obviamente también poder generar o traer más visitantes a la ciudad de Guadalajara a través de estos eventos el 10K son 10 km que tenemos se hace en la conmemoración en la carrera de los bomberos es en el mes de agosto y bueno, son 10,000 participantes los que estamos tratando de convocar tenemos una estrecha plática y comunicación con la comandante Jenny para poder obviamente generar y desarrollar estos grandes eventos. No menos importantes porque al final también son parte del del trabajo que hacemos en el Consejo Municipal, "El Gran Giro" es un evento ciclista donde recorremos las principales calles de la ciudad con 1,000 participantes tenemos el T21 es un torneo de fútbol Down, donde ya tenemos amarrados por así decirlo en pláticas ya muy avanzadas, equipos de España y Argentina para poder incrementar a los equipos con los que estamos trabajando y con los que se han ido desarrollando en los últimos años. El tema del serial de carreras es un serial donde estamos llevando las diferentes colonias de la ciudad el día de ayer, tuvimos uno en Jardines Alcalde, la salida y meta fue ahí exactamente afuera de la Unidad Tucson, ahí nos acompañó el regidor y nos quedan pendientes la carrera de Talpita en la zona de Rubén Darío, en Huentitán y me falta una todavía, vamos a hacer una nocturna el mes de noviembre conmemorando obviamente las fechas de Día de Muertos donde le vamos a dar ahí un toque más de "Día de muertos" a esa carrera. Son eventos donde tenemos 2,000 participantes por carrera entre las 7 que tenemos organizadas son 14,000 participantes y que bueno hacerles la invitación a todas y todos para que nos sigan acompañando como las lo has venido haciendo regidor, a todas y todos también para para que nos puedan acompañar. De manera general, esas son las actividades que tiene el Consejo Municipal del Deporte ya programadas ya establecidas de una manera institucional, no obstante, nos sumamos a diferentes actividades que instituciones nos solicitan en función de las diferentes peticiones que nos hacen ahora el 18 de abril la Asociación de Béisbol en conjunto con la Academia Bravos de Guadalajara que tiene su sede en el parque San Rafael nos ha solicitado el apoyo en conjunto con el regidor Gabriel y el regidor Humberto una colaboración para poderlos apoyar en un torneo nacional que tienen ahora el 18 de abril y que bueno, aunque no parece marcado aquí, pero de alguna manera buscamos las alternativas para poder trabajar con ellos con las agrupaciones que se nos han acercado tratamos de buscar siempre un como "sí", buscar la forma de poder apoyar las diferentes asociaciones o instituciones que se nos acercan. Es cuánto de mi parte.

Espero a ver este más o menos haber aclarado algunos temas o dudas, ponerme a disposición y a las órdenes de todas y todas regidoras y regidores, tienen en el Consejo Municipal del Deporte para que podamos trabajar en conjunto de mi parte, siempre van a encontrar una apertura para poder hacer equipo y que podamos sumar en pro del trabajo que esta comisión lleva y obvio obviamente el deporte de Guadalajara.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Muchas gracias. ¿Alguien más desea tener uso de la voz? Bueno, me han hecho algunas peticiones algunos regidores y regidoras de esta comisión para ver si nos ayudas director para hacerles llegar las invitaciones a cada uno de ellos porque ahora que estuvo lo de la Copa Jalisco me decían a mí; oye, pues cómo si la sede en realidad es en Guadalajara, si bien es cierto, es un proyecto o una actividad del estado, pero pues nosotros estamos incluidos en Guadalajara que no había ningún problema, iba a tocar el tema ahí contigo y además la opinión técnica que teníamos pendiente en las en las anteriores a sesiones que nosotros tuvimos, hay una opinión técnica que queda pendiente relativo a lo de la Vía Recreativa extenderla



nada más a ver si nos ayudas para nosotros darle seguimiento al turno pendiente que nos habían dejado de la administración pasada y ya con eso poder concluir. Otra de las cosas que yo quería preguntar sobre el programa de la "Colonia Activa" que, por cierto, la han solicitado muchas personas los equipos ¿en qué condiciones se encuentran, van a renovarlos?

Director del COMUDE Lic. David Alberto Prado Arredondo; Estamos trabajando la renovación. Ahorita seguimos operando la gran mayoría con los equipos que nos encontramos obviamente de la administración pasada. Ya estamos renovando algunos, porque obviamente la idea es poder llevarlo mejor de esta Colonia con estos materiales a las diferentes actividades que lo solicitan.

Yo espero más tardar un mes o mucho ya poder tener el equipo renovado para que puedan utilizar todas y todos.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Sí, es que ha habido algunas solicitudes de las y los ciudadanos y otra cosa que también mencionaban si no era contraproducente lo del tema del programa del "chapuzón", ver si se encuentra con los insumos necesarios para poderle dar buen mantenimiento a las albercas, es una petición que se ha generado mucho ahí en esta comisión que han llegado las solicitudes, les comentaba que lo iba a checar contigo me imagino que sí y que ya se tienen por ahí las medidas para poderlo llevar y que tenga una mejora.

Director del COMUDE Lic. David Alberto Prado Arredondo; Sí, eso sí, si me lo permites efectivamente, si tuvimos algunas quejas en redes sociales cuando se mencionó la promoción del "Chapuzón Recreativo", pero efectivamente lo que estamos trabajando es estar preparados para que tanto las clases de lunes a viernes se lleven con la mejor calidad indiscutiblemente tanto de los instructores, como del agua propiamente, así como para cuando se abre sábados y domingos, toda la gente que nos visite no deba tener ningún problema de la misma manera está el compromiso que para el mismo lunes las albercas tienen que estar al 100% con los parámetros indicados para que todos puedan trabajar y afortunadamente ya sucedió, ayer tuvimos alberca recreativa y hoy todas las albercas arrancaron con normalidad sin ningún contratiempo. Y lo más importante, con todos los parámetros que marca la Norma Oficial de salud para no tener un pendiente, estamos muy al tanto de esa situación.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Bien, muchas gracias, director por tu exposición por tu tiempo y si ¿alguien desea tener el uso de la voz? Bien pues no habiendo alguna participación. Le pido al secretario técnico que continúe con el siguiente punto del orden del día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; el sexto punto del Orden del Día es la clausura de la séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez, Una vez abordados cada uno de los puntos del Orden del Día y no existiendo más que tratar, siendo las 14 horas con 05 minutos del día lunes 7 de abril del 2025, se da por concluida la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes, por su asistencia y participación muchas gracias.



Guadalajara, Jalisco Abril del 2025

Regidor Gabriel Vazquez Suarez
Presidente de la Comisión de Salud y Deportes

**Regidora María Andrea
Medrano Ortega**
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes



**Regidora Luz María Alatorre
Maldonado**
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes

**Regidora Mariana
Fernández Ramírez**
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes

**Regidor Julio César
Covarrubias Mendoza**
Vocal de la Comisión de
Salud y Deportes